

12月の行事予定
南児童館 ☎(84)3456
 ・にこにこ広場 8日(金)
 ・チャレンジデー③ 8日(金)
 ・ドッジボール大会・避難訓練 11日(月)
 ・クリスマス会 22日(金)
 ・みんなでクッキング 26日(火)



12月の行事予定
西児童館 ☎(84)2321
 ・ちびっこ広場 1日(金)
 ・デカバクダンゲーム 11日(月)
 ・避難訓練 12日(火)
 ・ちびっこ広場 15日(金)
 ・手作りクッキング 18日(月)
 ・クリスマス会 22日(金)
 ・指あみにチャレンジ 25日(月)

第7回子育て応援フェスタin五霞町を開催します

第7回子育て応援フェスタin五霞町を開催します。

地域の子育て応援イベントとして、児童館などを利用したくない方のきっかけづくりや子育て中の親子が気軽に交流を深められるような企画を予定しています。

- ・大道芸ショー及びバルーンアート
- ・親子で遊べるかんたん工作
- ・タオルでケーキ作り、リサイクルごま、トイレットペーパーがかわいい○○○○に大変身などゲーム大会
- ・ヨーヨーつり、ワニたたき、缶玉入れ、ひもくじ など
- ・身体測定・子育て相談
- ・パネルシアター
- ・「こぶたぬきつねこ」ペープサート
- ・「エビ姫ものがたり」など盛りだくさんです。

プレゼントもありますので、みんなで一緒に来ててください。

○日時 12月3日(土)
 午前10時～正午

○対象 未就学児の親子とその家族
 ○場所 ごか西児童館
 ○お問い合わせ
 ごか西児童館
 ☎(84)2321 (直通)



〔昨年度の子育て応援フェスタの様子〕

思いやりの心で明るい社会を

「いじめ」は人権意識の希薄さによるもの

(総務課人権推進室)

「いじめ」の根底には、他人に対する思いやり、いたわりといった人権意識の希薄さがあります。相手が受ける痛みを考慮することなく、

心の痛みと責任を自覚させることが大切
 「いじめ」を受けた子どもは、相談相手もないまま、来る日も来る日も一人で深刻に悩み続け、学校へ登校して皆と顔を合わせることさえ恐ろしくなり、孤独感を感じて行き場を失い、将来にわたる深刻な被害をもたらすことがあります。そのため、「いじめ」をする側に、相手の立場になって考えさせ、「いじめ」が大変に残酷で、取返しがつかない重大な人権侵害であることを十分に理解させることが最も大切です。

人権意識を育てることが大切

徹底的に痛めつける場合さえあります。また、「いじめ」を行う子どもは、「のろいから『のろま』と言っただけ」などと言いつれをする場合がありますが、そういった他人の弱い点を、思いやるのではなく逆に「いじめ」の口実にしてしまう点も、人権意識の希薄さによるものといえます。人権意識とは、他人の心の痛みを分かるといふことにほかなりません。

「いじめ」は差別の芽

「いじめ」は、動きが鈍いとか水泳が下手だといった集団の中の異質なものを標的に、ただ異質であるというそれだけの理由で行われることが多いものです。

さらに、「いじめ」は他人に対する思いやり、人権意識の希薄さによる行為ですから、子どもたちの中に互いの人権を尊重し合う豊かな心を育てることが大切です。

このような構造は、不合理な差別と軌を一にするもので、そのまま放置すれば差別の芽となる危険をはらんでいます。差別をなくすためにも、「いじめ」をなくすためにも、お互いの異なる点を個性として尊重する人権意識を養っていくことが重要です。